

EEX und ECC verlegen Hauptsitz ins NEO Leipzig

Leipzig, 30. Mai 2024 – Die European Energy Exchange (EEX) und die European Commodity Clearing (ECC) werden ihren Hauptsitz in das Gebäude des NEO Leipzig im Zentrum der Stadt verlegen. Nach dem Abschluss der notwendigen Ausbauarbeiten ist der Umzug für die zweite Hälfte des Jahres 2026 geplant.

Peter Reitz, Vorstandsvorsitzender der EEX, sagt: *„Unser Ziel ist es, ein modernes Arbeitsumfeld für alle Kolleginnen und Kollegen zu schaffen, das gleichzeitig genügend Platz für unsere stetig wachsende Zahl an Mitarbeitenden bereithält. Mit dem NEO Leipzig haben wir die Möglichkeit, die Bürofläche optimal an den Bedarf unserer Teams anzupassen. Gleichzeitig ermöglicht es uns, weiterhin im Herzen der Stadt ansässig zu bleiben, was für unsere Beschäftigten ein großer Vorteil ist.“*

Dr. Tobias Paulun, Vorstandsvorsitzender der ECC, ergänzt: *„Wir schätzen am NEO Leipzig besonders, dass es ein perfektes Umfeld für unsere Kolleginnen und Kollegen schafft und gleichzeitig, aufgrund seines hochmodernen Konzepts, unsere Erwartungen im Hinblick auf Nachhaltigkeit erfüllt. Die neuen Räumlichkeiten ermöglichen es uns, die Zusammenarbeit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Standort Leipzig deutlich zu verbessern.“*

Alexandra Wagner, Asset Managerin bei ec Advisors in Leipzig, als Vertreter des Vermieters sagt: *„Wir sind sehr stolz darauf, dass wir die EEX und die ECC als weitere langfristige Büronutzer für das NEO Leipzig gewinnen konnten. Diese innovativen Unternehmen passen ideal zu den neuen Bürowelten, die wir im NEO auf großflächigen Büroetagen realisieren. Gleichzeitig ist diese Anmietung auch eine Bestätigung für die Strategie des Eigentümers, höchste ESG-Standards zu verfolgen. Mit der Übernahme von Büroflächen durch EEX und ECC ist insgesamt bereits mehr als*

die Hälfte des Objekts vergeben. Der Einzug des ersten Büronutzers ist bereits für das erste Quartal 2025 geplant.“

Die EEX und die ECC werden die dritte Etage des Hauptgebäudes des NEO Leipzig sowie die zweite und dritte Etage des unmittelbar angrenzenden Bürgerhauses beziehen.

Der Hauptsitz der EEX und ihres Clearinghauses ECC befindet sich seit 2008 im Panorama Tower Leipzig. Mit ihren knapp 550 Mitarbeitenden am Standort belegen beide Unternehmen derzeit sieben Etagen in diesem Gebäude. Der aktuelle Mietvertrag läuft Ende des Jahres 2027 aus. EEX und ECC sind Teil der EEX Group, die weltweit mehr als 1.100 Mitarbeitende beschäftigt.

Über die EEX:

Die European Energy Exchange (EEX) ist eine führende Energiebörse, welche weltweit sichere, liquide und nachhaltige Commodity-Märkte entwickelt – gemeinsam mit ihren Kunden. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom, Erdgas und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Zusätzlich stellt die EEX Registerdienstleistungen zur Verfügung und führt Auktionen für Herkunftsnachweise im Auftrag des französischen Staates durch.

<https://www.eex.com/de/>

Über die ECC :

Die European Commodity Clearing (ECC) ist ein zentrales Clearinghaus, welches auf Energie- und Commodity-Produkte spezialisiert ist. Die ECC übernimmt das Kontrahentenrisiko und garantiert die physische und finanzielle Abwicklung von Geschäften, womit sie ihren Kunden Sicherheit und Cross-Margining-Vorteile bietet. Als Teil der EEX Group erbringt die ECC Clearingdienstleistungen für die EEX, die EEX Asia und die EPEX SPOT sowie für die weiteren Partnerbörsen HUPX, HUDEX, NOREXECO, SEEPEX und SEMOpx. Mehr Informationen: <https://www.ecc.de>

Über das NEO:

Das neue Work-Life Quartier im Herzen von Leipzig an der Petersstraße besticht mit mehr als 24.000 Quadratmetern moderner Büroflächen, 8.400 Quadratmetern Shopping- und Gastroflächen, 400 Tiefgaragenstellplätzen für PKWs und 300 Fahrradstellplätzen inkl. E-Ladevorrichtungen. Das als

„Warenhaus Althoff“ von 1912 bis 1914 erbaute Objekt wurde von 2022 bis 2024 mit einem neuen Konzept aufwendig zu einem Multi-Tenant Mixed Use Objekt umgebaut. Mehr Informationen:

<https://neoleipzig.de/>

Der Asset Manager für NEO Leipzig ist EC Advisors GmbH (<https://ec-advisors.com/>)

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300

presse@eex.com | www.eex.com

EEX and ECC to move headquarters into NEO Leipzig building

Leipzig, 30 May 2024 – The European Energy Exchange (EEX) and European Commodity Clearing (ECC) are to move their headquarters to the NEO Leipzig building, located in the city center of Leipzig. Following the necessary construction works, the companies are planning to move into the new premises in the second half of 2026.

Peter Reitz, CEO of EEX, says: *“Our aim is to create a working environment that provides modern work settings for all our colleagues while also catering for our continuously expanding workforce. With the NEO Leipzig, we will have the opportunity to create an office space that fully meets the changing needs of our teams. It also allows us to stay in the heart of Leipzig, an important aspect for our local colleagues.”*

Dr Tobias Paulun, CEO of ECC, adds: *“We truly appreciate that the NEO Leipzig provides a perfect environment for our employees and, at the same time, due to their state-of-the-art concept, fulfils our expectation in terms of sustainability. The new premises will allow for a better collaboration of our colleagues on site.”*

Alexandra Wagner, Asset Manager at EC Advisors in Leipzig, representing the landlord, says: *“We are very proud that we were able to win EEX and ECC as additional long-term office users for the NEO Leipzig. These innovative companies are an ideal fit for the new office worlds that we are creating on large office floors in the NEO. At the same time, this rental is also confirmation of the owner's strategy of pursuing the highest ESG standards. With the takeover of office space by EEX*

and ECC, more than half of the property has already been allocated. The first office user is scheduled to move in in the first quarter of 2025.”

EEX and ECC are expected to take the third floor of the main building at NEO Leipzig, in addition to the second and third floors of the adjacent “Bürgerhaus”.

The headquarters of EEX and its clearing house ECC has been in the Panorama Tower Leipzig since 2008. The two companies currently rent seven floors for close to 550 employees in Leipzig. The rental contract will expire at the end of 2027. EEX and ECC are part of EEX Group which employs more than 1,100 colleagues worldwide.

About EEX

The European Energy Exchange (EEX) is a leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, it offers contracts on power, natural gas and emission allowances as well as freight and agricultural products. EEX also provides registry services as well as auctions for guarantees of origin, on behalf of the French State. More information: www.eex.com

About ECC

The European Commodity Clearing (ECC) is a central clearing house which specialises in energy and commodity products. ECC assumes the counterparty risk and guarantees the physical and financial settlement of transactions, providing security and cross-margining benefits for its customers. As part of EEX Group, ECC provides clearing services for EEX, EEX Asia and EPEX SPOT and for the partner exchanges HUPX, HUDEX, NOREXECO, SEEPEX and SEMOpX. More information: www.ecc.de

About the NEO:

The new work-life quarter in the heart of Leipzig on Petersstrasse impresses with more than 24,000 square meters of modern office space, 8,400 square meters of shopping and restaurant space, 400 underground parking spaces for cars and 300 bicycle parking spaces including e-charging facilities. The property, built as the “Althoff department store” from 1912 to 1914, was extensively converted

into a multi-tenant mixed-use property from 2022 to 2024 using a new concept. More information:

<https://neoleipzig.de/>

The asset manager for NEO Leipzig is EC Advisors GmbH (<https://ec-advisors.com/>)

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300

presse@eex.com | www.eex.com